

## Moskau im Februar 2019

Hallo Herr Szech,

Frau M. und ich waren ja Ende Februar für 10 Tage in Moskau und sind nachhaltig beeindruckt von unserer Reise. Der Hinflug dauerte statt der geplanten 3 Stunden 8 Stunden, da der Flieger in Moskau wegen Schneesturms nicht landen konnte, wir erst kreisten und dann noch 1 Stunde gen Osten flogen, um aufzutanken. Aber trotz allem: als wir in Moskau nach Mitternacht aus dem Flughafen kamen, wurden wir von einer Dame, die im Flughafen arbeitet und die Ihre Agentur informiert hat, mit Namensschild erwartet. Welch eine Freude. Sie rief uns dann auch gleich ein Taxi. Leider roch es sehr nach Nikotin. ( Wir haben unserem Guide später gesagt, dass wir für die Rückreise unbedingt ein rauchfreies Taxi haben möchten. Das hat auch geklappt). Im Hotel wurden wir sehr aufmerksam empfangen. ( Das Hotel ist zu empfehlen) Der Guide hatte schon angerufen und gesagt, er käme am nächsten morgen eine halbe Stunde später, damit wir noch etwas ausschlafen können. Wir fühlten uns so gleich gut betreut. Unser Guide Igor, ein Rentner mit DDR Erfahrung, passte gut zu uns. Die Führung in Peredelkino auf Deutsch war sehr gut. Insgesamt haben wir uns sehr gut betreut gefühlt. Und es war eigentlich einfach sich zurechtzufinden.

Was hat uns am meisten beeindruckt, was wir so nicht erwartet hätten: 1. Die Sauberkeit. 2. Die Passantenströme waren alle „im flow“. Es gab keine Drängeleien. 3. Die Metrostationen beeindruckend schön und logistisch gut. 4. Gepflegte Lebensmittelläden mit leckeren Produkten. 5. Die vielen schönen Kirchen und die stimmungsvollen Gottesdienste. 6. Die Hilfsbereitschaft, wenn wir den Stadtplan studierten. Na ja und die klassischen Highligts, insbesondere bei Beleuchtung. Sehr beeindruckend.

Sie können für die .PDF-Erzeugung auch die Browser-eigene Druckfunktion benutzen. Bei Fragen freuen wir uns jederzeit auf Ihren Anruf: 040/896909-0

### **Hinweis:**

Aktuelle Preise haben wir für Sie unter [diesem Link](#) zusammengestellt.

